



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Weiterer Aufsicht führender Richter beim Amtsgericht Iserlohn

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 25.08.2009 Herrn Hans Ulrich Kremper die Urkunde über die Beförderung zum Richter am Amtsgericht – als weiterer Aufsicht führender Richter – beim Amtsgericht Iserlohn überreicht.

Hans Ulrich Kremper (61) wurde in Hamm geboren und trat 1975 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Er begann seine Laufbahn beim Landgericht Hagen und wechselte 1977 an das Amtsgericht Iserlohn, wo er ein Jahr später zum Richter am Amtsgericht ernannt wurde. Seit 1980 führt er u.a. den Vorsitz im Jugendschöffengericht und ist gleichzeitig Vollstreckungsleiter der Justizvollzugsanstalt in Iserlohn. Daneben ist Herr Kremper Mitglied der Arbeitsgemeinschaft der Anstaltsleiter und der besonderen Vollstreckungsleiter in der Deutschen Vereinigung für Jugendgerichte und Jugendgerichtshilfen e.V. (DVJJ e.V.). Ferner engagiert er sich seit langem im Jugendwohlfahrtsausschuss bzw. Kinder- und Jugendhilfeausschuss der Stadt Hemer.

Hans Ulrich Kremper ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder sowie zwei Enkelkinder.

Hagen, 25.08.2009

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de